

Antrag vom 18. September 2014

„Sachstand der tödlichen Verkehrsunfälle im Landkreis Cloppenburg“

An den Landkreis Cloppenburg

Herrn Landrat Eveslage

Betr.: Aktueller Sachstand der tödlichen Verkehrsunfälle im Landkreis Cloppenburg

Sehr geehrter Herr Eveslage!

Anlassbezogen sollte im Verkehrsausschuss der aktuelle Stand der Verkehrsunfallstatistik für das laufende Jahr 2014 beraten werden, insbesondere die letzten schweren Verkehrsunfälle mit tödlichen Folgen für die Unfallbeteiligten sollte im Ausschuss thematisiert werden.

Der Landkreis Cloppenburg ist leider ein verkehrsunfallträchtiges Gebiet. Dieses wird ja nicht nur durch die polizeilichen Lagebilder deutlich, sondern auch in den hohen regionalen Autoversicherungsklassen.

Im Landkreis Cloppenburg haben wir mit Stand 14.09.2014 bislang 10 Verkehrsunfälle mit tödlich verletzten Personen zu beklagen. Auch die sogenannten Baumunfälle mussten hierbei registriert werden. So ereigneten sich fünf Baumunfälle mit tödlichen Folgen für die Fahrer bzw. Mitfahrer von Kraftfahrzeugen. Am 19.01.2014 und am 14.09.2014 wurde jeweils ein Insasse auf dem Streckenabschnitt der K 358 zwischen Bunn und Essen tödlich verletzt, wobei die Unfallstellen nicht weit voneinander entfernt liegen. Daher sollten wirksame Maßnahmen zumindest auf diesem Teilstück ergriffen werden. Schutzplanken und/oder ein stationäres Geschwindigkeitsüberwachungsgerät könnten entsprechende bauliche Konsequenzen sein, um den Einsatz von Axt und Säge auf der gesamten Strecke zu verhindern.

Daher bitte ich Sie, den Tagesordnungspunkt

"Sachstand der tödlichen Verkehrsunfälle im Landkreis Cloppenburg"

auf die Tagesordnung der nächsten Verkehrsausschusssitzung zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Kolde